

## 回覧

# 保育園からこんにちは！

美篠西部保育園

令和7年12月

地域の皆様、こんにちは。日頃は保育園にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

日増しに寒さが厳しくなる中ではあります、体いっぱい季節の移り変わりを感じながら子ども達は、元気に過ごしています。そんな子ども達の姿と様々な経験を通して成長した様子をお知らせいたします。



## なかよし運動会を行いました！



10月4日(土)に予定していた運動会でしたが、雨天の為、順延して5日(日)に行いました。子ども達の『やってみたい！』意欲を取り組んだ運動会。子ども達の成長した姿をお家の方にも感じていただくことができました。



## 友達と一緒に挑戦してがんばった元気っ子達！！心も体も大きく大きくなっています！

7月に下川手の春日さんに笹竹をいただき、七夕を行いました。各クラスで願いを込めた短冊や七夕飾りを飾り付け、8月7日に七夕流しをしました。同日、年長さんが、地域に受け継がれている行事『さんよりこより』に参加し、貴重な経験をしてきました。

10月には下川手の山岸さんにお声がけいただき、さつま芋掘りをしました。沢山のおいもを掘ってお土産に頂きました。10月下旬には、みぶの里へ年長さんが2回目の交流にいってきました。自分たちで作った衣装を身に着け、ハロウィンダンスや歌を披露してきました。保育園のクッキング活動の時には、地域運営委員と民生委員の皆様にお手伝いに来ていただき一緒にクッキングを楽しんでいます。また、地域の皆様にお声がけいただき、青島の矢島さんには麦なでしこの花を、下川手の代田さんには薔薇の花を見せていただき、季節の花を五感で感じる経験もしているげんきっ子達です。

こういった地域の皆様との世代間交流が、子どもたちの心の育ちに繋がっています。

## 地域の皆様と一緒に！



### お花に囲まれて遊ぶげんきっ子達◎



春日さんから実際に竹を切り出すところを見せていただき興味津々のげんきっ子達でした◎



山岸さんの畑でお芋ほりの大ないお芋が沢山掘れたよ！

『さんよりこより～！』の元気なかけ声で疲労退散！



ちびっこシェフが大活躍のクッキング☺

地域の皆さんにお手伝いいただきながらクッキングを楽しんでいます！

自分たちで作るとおいしさも格別！

大きなお鍋でおでんグツグツ。

みんなで作ったおでんを園庭で食べたよ☺



毎日、子どもたちの考えた遊びで楽しさが溢れている園庭♪

朝から子ども達の元気な声で賑わう園庭。落ち葉を集めてベッドにしたり、ごちそう作り、おにごっこ、砂遊び etc.面白い遊びを考えながら友だちと夢中になって遊んでいるげんきっ子達です。毎日のあそびや生活の中での色々な経験が子ども達の様々な力に繋がっています。



自分たちで作った衣装を身に着けハロウィンパーティー🎃

トリックオアトリート🎃



ちょっぴり怖いけど・・・  
年長さんが企画したお化け屋敷に来た未満児さん。  
小さいお友だちには優しいおばけ達でした👻

異年齢でのかかわりも自然でお互いを思いやる気持ちの育ちに繋がっています。



これから寒さも増していきますが、雪や氷等、冬ならではの自然を感じられ、子ども達にとってはまた魅力的な季節となります。四季折々を身体いっぱいに感じられるこの豊かな自然の中、子ども達の心が動く楽しい経験をこれからも増やしていきたいと思います。地域の皆様にはお世話になりますが、今後とも宜しくお願ひ致します。



美篶西部保育園

TEL/FAX 78-2306

担当：中島